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Question Karim-Frédéric Marti 
 
Bonne Année 2010! Que fêtera-t-on en 2011? 

En 2011, Neuchâtel-ville fêtera ses 1000 ans. De Vaumarcus à Biaufond et de La Côte-aux-Fées 
au Landeron, nous sommes tous neuchâtelois, mais personne ne parle de ce jubilé. L'Etat de 
Neuchâtel peut-il nous donner ses intentions? Une collaboration avec la structure déjà existante 
fournie par la ville de Neuchâtel est-elle possible voire envisagée? En ces temps moroses, ce 
genre d'évènements devrait être porteur d'espoir pour les 1000 ans à venir. 

 


